

Le Crédit Agricole soutient Honorine



250 clients et sociétaires étaient réunis pour cette assemblée générale.

TOUR-EN-BESSIN

L'assemblée générale de la caisse locale du Crédit Agricole Bayeux, présidée par Christian Legrand et Jérôme Heurtevent, s'est tenue le mercredi 4 mars à La ferme de la Vignette, en présence de 250 clients et sociétaires. Bernard Hulin, administrateur de la caisse régionale et Eric Pioger, président de l'association Honorine Lève-toi, sont intervenus sur l'opération de solidarité "Bayeux-Berlin" soutenue par le Crédit Agricole de Bayeux et la caisse régionale. En mai dernier, Bernard Hulin a rallié les deux villes à vélo. Son initiative visait un double objectif historique et solidaire. Il souhaitait rendre hommage aux combattants

des deux Guerres mondiales. Parallèlement, il transformait sa performance en geste solidaire au profit de l'association "Honorine lève-toi" en faisant financer ses kilomètres. Cette initiative a permis de collecter 4 800 euros de dons pour l'association, abondés de 3 000 euros par le Crédit Agricole Normandie. Âgée de sept ans, Honorine souffre d'une lissencéphalie, maladie génétique rare qui se traduit par un retard d'acquisition sur le plan moteur et sensoriel. Face à l'absence de structures d'accueil, ses parents ont créé l'association loi 1901 "Honorine lève-toi" et ouvert un Centre d'Education Conductive en octobre 2012 à Bayeux, le 2nd en France.

**LE BESSIN
LIBRE**

14 MARS 2015